

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Wien war wieder eine Reise wert

RASTENFELD | Die Schüler der zweiten Klassen der NMS Rastenfeld absolvierten bei ihrer Wien-Woche ein abwechslungsreiches Programm.

Die vielen Sehenswürdigkeiten, eine Flughafen-Rundfahrt, Time Travel, Kino- und Musicalbesuch, Filmdreh beim ORF, die Clowns und Artisten im Zirkus Roncall und der Prater waren besondere Höhepunkte.



„Vienna Calling.“ war das Motto beim Wien-Besuch der Schüler der zweiten Klassen der NMS Rastenfeld. Neben einem umfangreichen Kulturprogramm (Stephansdom, Katakomben, Hofburg, Spanische Hofreitschule, Sissi-Museums, Stadtrundfahrt und vielem mehr) kam auch die Unterhaltung nicht zu kurz. *Foto: privat*